

تعلم شركة طيبة للإستثمار عن النتائج المالية الأولية الموجزة الموحدة للفترة المنتهية في 30 يونيو 2019م (سنة أشهر)

بند	الربع الحالي	الربع المماثل من العام السابق	التغير %	الربع السابق	التغير %
المبيعات/الإيرادات	108.29	107.58	0.66%	94.53	14.56%
إجمالي الربح (الخسارة)	63.63	64.53	-1.39%	51.74	22.98%
الربح (الخسارة) التشغيلي	43.33	48.50	-10.66%	38.12	13.67%
صافي الربح (الخسارة) بعد الزكاة والضريبة (لمساهمي الشركة)	49.24	46.48	5.94%	31.29	57.37%
إجمالي الدخل الشامل	97.64	-20.17	-584.09%	66.16	47.58%

جميع الأرقام بال (مليون) ريال سعودي					
بند	الفترة الحالية	الفترة المماثلة من العام السابق	التغير %		
المبيعات/الإيرادات	202.82	209.84	-3.35%		
إجمالي الربح (الخسارة)	115.37	125.49	-8.06%		
الربح (الخسارة) التشغيلي	81.45	94.19	-13.53%		
صافي الربح (الخسارة) بعد الزكاة والضريبة (لمساهمي الشركة)	80.53	73.69	9.28%		
إجمالي الدخل الشامل	163.81	106.64	53.61%		

EXPLANATION	التوضيح	بند
The net income increase in Q2 2019 in comparison to Q2 2018 is mainly explained by slight increase in revenues and increase in dividends received from the investments in listed companies and lower Zakat expenses as previous years' Zakat adjustments from GAZT were provided for in Q2 2018. In addition, the company has completed the acquisition of 8.10% of non controlling interest of Alaqeeq company and 12.65% of Arac company which resulted in increasing the net profit for the company shareholders.	يعود سبب الارتفاع في صافي الربح أساساً الى الارتفاع الطفيف في الإيرادات وزيادة الأرباح الموزعة من الاستثمار في الشركات المدرجة وانخفاض مصروف الزكاة الشرعية بسبب تحميل الربع المماثل من العام السابق بفروقات زكوية ناتجة عن استلام زكوية لسنوات سابقة من الهيئة العامة للزكاة وكذلك أدى استكمال صفقتي الاستحواذ على حقوق الملكية غير المسيطرة بنسبة 8.10% من رأس مال شركة العقيق وعلى ما نسبته 12.65% من رأس مال شركة أراك لصالح شركة طيبة للإستثمار الى زيادة صافي الربح لمساهمي الشركة .	يعود سبب الارتفاع (الانخفاض) في صافي الربح خلال الربع الحالي مقارنة مع الربع المماثل من العام السابق الى
The net income increase in Q2 2019 in comparison to Q1 2019 is mainly explained by the increase in revenues and increase in dividends received from the investments in listed companies. In addition, the company has completed the acquisition of 8.10% of non controlling interest of Alaqeeq company and 12.65% of Arac company which resulted in increasing the net profit for the company shareholders.	يعود سبب الارتفاع في صافي الربح أساساً الى الارتفاع في الإيرادات للربع الحالي وزيادة الأرباح الموزعة من الاستثمار في الشركات المدرجة بالمقارنة بالربع السابق وكذلك أدى استكمال صفقتي الاستحواذ على حقوق الملكية غير المسيطرة بنسبة 8.10% من رأس مال شركة العقيق وعلى ما نسبته 12.65% من رأس مال شركة أراك لصالح شركة طيبة للإستثمار الى زيادة صافي الربح لمساهمي الشركة .	يعود سبب الارتفاع (الانخفاض) في صافي الربح خلال الربع الحالي مقارنة مع الربع السابق الى
The net income increase in current period in comparison to the same period last year is mainly explained by lower Zakat expenses as previous years' Zakat adjustments from GAZT were provided for in 2018 period. In addition, the company has completed the acquisition of 8.10% of non controlling interest of Alaqeeq company and 12.65% of Arac company which resulted in increasing the net profit for the company shareholders.	يعود سبب الارتفاع في صافي الربح الى انخفاض مصروف الزكاة الشرعية بسبب تحميل الربع المماثل من العام السابق بفروقات زكوية ناتجة عن استلام ريبوط زكوية لسنوات سابقة من الهيئة العامة للزكاة وكذلك أدى استكمال صفقتي الاستحواذ على حقوق الملكية غير المسيطرة بنسبة 8.10% من رأس مال شركة العقيق وعلى ما نسبته 12.65% من رأس مال شركة أراك لصالح شركة طيبة للإستثمار الى زيادة صافي الربح لمساهمي الشركة .	يعود سبب الارتفاع (الانخفاض) في صافي الربح خلال الفترة الحالية مقارنة مع الفترة المماثلة من العام السابق الى
Unmodified review report	الرأي غير معدل	طبيعية رأى مراجع الحسابات
Doesn't exist	لا يوجد	ملاحظة أو تحفظ أو لفت إنتباه كما ورد في تقرير المراجع الخارجي
Some of the comparative figures were	تم إعادة تبويب بعض أرقام المقارنة لتلائم مع طريقة	إعادة تبويب بعض ارقام المقارنة
The total comprehensive income for the six months ended 30 June 2019 was increased by SAR 57.17 million compared to the same period last year (163.81 million in 2019 against 106.64 million in 2018) as a result of the revaluation of its investment in equity shares of listed companies at the date of the financial statements.	بلغ إجمالي الدخل الشامل لفترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2019 مبلغ 163.81 مليون ريال سعودي مقابل 106.64 مليون ريال سعودي لنفس الفترة من العام السابق بزيادة قدرها 57.17 مليون ريال سعودي والتي تمثل الأرباح غير المحققة من إعادة تقييم حصة الشركة في استثمارها في أسهم الشركات المدرجة في تاريخ القوائم المالية.	ملاحظات إضافية